



PONT DE SANT JOAN PAÍS VASCO FRANCES DEL 21 AL 24 DE JUNIO

PRIMER DÍA: Salida de las diferentes poblaciones a una hora convenida dirección **Orthez** (Francia). A mitad de camino parada a desayunar (libre). Almuerzo en **Orthez** y **Visita con guía local** a la población, incluyendo el Castillo y Museo Tiempo libre en los jardineros del Castillo Finalizada las visitas, continuación del viaje hasta llegar a Saint Paul de Dax, acomodación y cena en **Hotel de 2**** (muy bien), al lado de un lago.



SEGUNDO DÍA : Desayuno y salida a **Biarritz**. **Visita con guía local de esta ciudad**. Después de una parada en los **acantilados de la Chambre d'Amour Anglet**, escenario marcado por la leyenda del siglo XIX en la que dos jóvenes amantes que se refugiaron en esta cueva y que fueron engullidos por una tormenta, pasearemos por Biarritz con nuestro guía local, descubriendo la Iglesia de Santa Eugenia, antiguamente el Santuario de los pescadores, la Grande Plage, meta para los surfistas, el Casino Municipal, etc. A lo lejos, el faro de Biarritz se alza sobre una roca que se adentra en el mar. Almuerzo en ruta. Salida hacia **Saint Jean de Luz**, pintoresco puerto pesquero con casas del siglo XVII, la Iglesia de San Juan Bautista, y la Maison de l'Infant. Cena en el Hotel.

TERCER DÍA : Desayuno. Conoceremos la villa de **Espelette**, considerada la capital del pimiento. Destacan la decoración de las fachadas blancas con flores, con madera verde o roja, y la iglesia de St. Etienne, Monumento Histórico. **Visitaremos el Castillo de los Varones de Espelette**. Continuaremos la visita en una **fábrica de conservas especializada en el cultivo y procesamiento de los pimientos** de Espelette y en una **fábrica de chocolate**, donde nos mostrarán el proceso de fabricación desde el chocolate crudo a los deliciosos productos finales. Degustación. Almuerzo en ruta. Por la tarde conoceremos el pueblo de **Ainhoa**, el más típico de los pueblos del País Vasco francés y también uno de los más bonitos. Se trata de un lugar pequeño, formado por una sola calle. Pero las casas son el ejemplo perfecto de la arquitectura local, caracterizadas por la piedra expuesta en las esquinas y las contraventanas de madera en vivos tonos rojos o verdes. A continuación visitaremos el **Ecomuseo de la Pelota y Chistera**, en **Saint-Pee sur-Nivelle** para acercarnos a la mayor tradición deportiva del País Vasco. Demostración de las cuatro especialidades principales de la pelota vasca: mano desnuda, pala, chistera, Xare (raqueta de Argentina). Cena en el Hotel.



CUARTO DÍA: Salida después de desayunar y cargar las maletas en el autocar. Dirección **Bayonne**. **Visita guiada con entrada al Museo Vasco de Bayona** (Musée Basque et de l'Histoire de Bayonne), situado en el centro histórico a orillas del río Nive en un pequeño palacio del siglo XVI llamado Maison Dagourette. Se trata del mayor museo etnográfico de Euskadi y es testigo de la identidad vasca, sus tradiciones y el papel del puerto de Bayona en el siglo XIX. Visita del **secadero de jamones** de Ibaialde Pierre, situado en el centro de Bayona. Degustación de algunos de sus productos. Ruta hacia España. Almuerzo de despedida. Por la tarde, concluiremos la ruta de regreso a nuestro punto de origen.

PRECIO POR PERSONA: 575.-€

Suplemento habitación individual: 150.-€

Seguro de cancelación: 45.-€

El precio incluye: Autocar, Guía acompañante, Hotel 2** sup, pensión completa,

- ✓ TODAS LAS COMIDAS INCLUIDAS: Desde el almuerzo del día 1º al almuerzo de despedida del 4º. Bebidas NO incluidas (excepto en el almuerzo del día 4º) Visita guiada de Dax, con entrada a la mansión natal de San Vicente de Paúl
- ✓ Visita guiada de Biarritz Entradas al castillo de los Varones de Espelette Fábrica de pimientos de Espelette, Fábrica de chocolate de Espelette, con degustación. EcoMuseo de la Pelota y Chistera, en Saint Pee sur Nivelle . Visita guiada de Bayonne, con entradas al Musée Basque et de l'Histoire .Visita del secadero de jamones, con degustación.

ESPECTACULAR VIAJE